



念願の群馬県高校野球大会に初出場！



七月十一日(日)に行われた初の公式戦は、0対7で敗戦となつてしまひ、初陣を勝利で飾れませんでした。しかし、大舞台で善戦できたのは、野球部を陰で支えてくれた地域の方々・保護者・生徒・職員、さらには、部員たちを応援してくれた方々のお陰だと思つています。この場を借りて深く感謝申し上げます。さて、試合内容としては、ピッチャーの西潟翼(一年)が無四球で、三振も何個か取り、すばらしい投球をしてくれました。また、それをリードする兄の西潟勇希(二年)も良いリードを見せてくれました。そして、守備では、練習の成果が発揮され無難に打球を処理していた場面も見られ、攻撃面では、ヒットが計四本出ました。それに加え、主将の飯塚裕咲(三年)を中心にいつも以上に全体的に盛り上げる声を出

一方、課題としては、守備面で、エラーが多少出たので安定した守備力と個々の守備範囲を広くしていきたいものです。また、攻撃面では得点を取れるような打撃と走塁をしていく必要があると感じました。今後の練習で課題を克服できるように、生徒とともに練習に励んで行きたいと思



し、グラウンド内では、キビキビとした行動が見られました。そういった部分は、とても良かったと思います。緊張した中で、生徒は、良く頑張り、良い経験をしたのではないでしょう。



7~9月の行事予定

- 7月 20日(火) 1学期終業式
- 23日(金) 図書館開放日
- 8月 5日(木) 登校日
- 6日(金) 一日体験入学
図書館開放日
(読み聞かせ)
- 20日(金) 図書館開放日
- 25日(水) 2学期始業式
- 9月 6日(月) 開校記念式典
(講演会)
- 10日(金) 図書館開放日
- 17日(金) 体育祭
- 24日(金) 図書館開放日
(読み聞かせ)

多くの方々に支えられて出場できました



一つ前に試合を終えたばかりの安中総合学園高校の吹奏楽部の生徒達が、長高校歌をはじめ応援歌と一緒に試合を盛り上げてくれました。大変お世話になりました。



今後の目標は、「秋の大会で、今回の大会と同様にしっかりと出場で、初勝利を目指したい」として、「野球部が活躍することで学校や地域の活性化に繋げたい」と考えています。

花いっぱい運動

六月十八日に行われた花いっぱい運動は途中から雨に降られるという不運に見舞われましたが、参加者全員の協力により終了することができました。今回、作成したプランターは154個で、そのすべてを地域の方々へ配布することができました。雨の中、二・三年生の清美委員と生徒会役員が1軒ずつ配ってまわりました。あわせて、車を出していただきました保護者や職員にも感謝します。商店街を通ると道の両端に長野原高校のネームの入ったプランターが目に入り、すでに花を付けているものもあります。一年生の植えたいマリゴールドは、清美委員が四月下旬に種をまき、毎日交代で水をあげ育てたものです。事前の準備をしてきていたおかげで、当日は滞りなく作業を進めることができました。みんな植えたサルビアとマリゴールドが正門両脇の花壇と体育館東側・北側にあり、もう花が咲き始めました。登校したら眺めてみてください。そして、土が乾いていたら水をあげてください。如雨露(じょうろ)が職員玄関脇にあります。



歌とダンスを堪能

六月三日に、劇団ポプラによる「芸術鑑賞教室」が体育館で行われました。「尾崎豊 心の景観」短い時を駆け抜けた青春ヒーローの奇跡」と題したミュージカルを鑑賞しました。シンガーソングライターとして生きた尾崎豊の26年間の生涯を、激震する時代背景と重ね合わせながら歌とダンスでダイナミックに表現されました。劇場のように作り上げられた舞台上、「僕が僕であるために」や『15の夜』『17才の地図』など尾崎豊がその頃の心情を歌った作品をはじめ、代表的作品『I LOVE YOU』なども気迫あふれる演出により演奏されました。生徒たちは舞台の迫力に圧倒されながら、およそ百分間の公演を楽しみました。感想文には「今いろいろなことで悩んでいます。私は私でいいんだと思ひ、勇気がわきました。」「尾崎豊の詞は今の私の心情と同じで、とても共感しました。」「歌とダンスがすごくよくて、涙が出るくらい感動しました。」など、心に残る舞台となりました。

白球に燃えた!

六月十五日、梅雨の晴れ間に恵まれて、球技大会を行いました。クラス対抗で得点を競い、各クラス一致団結して、バレーボール、卓球、クラス対抗リレーの各競技に取り組みました。

男子バレーボールは十チーム、女子バレーボールは八チームで、それぞれトーナメント試合を行いました。また男子卓球・女子卓球は、各クラス一チーム総当たりで十五試合ずつ行いました。試合前に円陣を組むチームもあり、白熱した試合が繰り広げられました。全競技が終了後、校庭でクラス対抗リレーを行いました。各クラス男女六名ずつが走者として選出され、接戦を繰り広げました。選手以外の生徒は一所懸命に自分のクラスを応援し、とても盛り上がりました。大きなケガなどなく全員が元気に取り組むことができました。

総合成績は一位3年1組、二位1年1組、三位2年2組でした。生徒会役員や体育行事実行委員の生徒を中心に、開閉会式の進行や試合の結果集約など、生徒の手によって運営された球技大会となりました。



りなど協力して準備を進めました。また、普段の学校生活では見られないクラスメートの一面に触れて絆を深めることのできた有意義な球技大会となりました。



性・エイズ講演会

六月一日、長高講話(性・エイズ講演会)を行いました。

今年度は、聖路加看護大学の堀成美先生をお招きし「性の健康」というテーマで講演して頂きました。当日は、近隣校教員、保護者、同窓会からのご出席もいただき皆で学びを深めることができました。

堀先生は、病院での臨床経験の他、国立感染症研究所で研究員としても活躍され、現在は大学で看護教育に携わっています。その経験から、性・エイズ問題の現状と予防・対応について、生徒にも分かりやすく教えて下さいました。

本校での、エイズ講演会では、これまで医師、当事者、HIVカウンセラーと多職種の方をお招きしてきました。また今回の堀先生のお話は、

別の立場でのご経験を生かした大変貴重で新鮮なお話であり、私達の心に深く響きました。特に、生徒にとっては、実際に病院に受診する高校生が現状が大変印象に残ったようで、身近な問題として捉えることができたと感じました。残念な事に、エイズを含む性感染症は確実に増加しており、深刻な状況にあります。生徒には、今回の貴重な講演から得た学びを生涯に渡って生かして欲しいと思います。



長高図書館一般開放のご案内

長野原高校では地域の方に図書館を開放しています。

期 間 : 平成23年3月18日(金)まで
 時 間 : 14時30分～16時30分
 対 象 : 長野原町、草津町、中之条町、旧六合村地区の三か町村に在住、在勤、在学している方
 提 供 : 館内閲覧及び貸出冊数一人5冊(2週間)
 登 録 : 最初の利用の際に利用カードを発行します。

★登録には身分証明書(運転免許証、保険証、学生証など)が必要です。
 ★県立図書館巡回図書より絵本100冊、設置してあります。(8・50冊を借受し月に入替)
 ★一般開放の日程時間については校内の事情により変更することがあります。

担当 永井、簗智、金井



読み聞かせの準備も念入りに...



子供たちの前で、緊張しながら読む生徒



読み聞かせ会

本校の生徒が一般開放閲覧時間に絵本・紙芝居の読み聞かせをしています。

対 象 来館者と同伴した幼児・児童
 期 間 平成22年 5月～平成23年 2月まで
 時 間 午後4:00～午後4:30まで
 場 所 長野原高校図書館(本校舎3階)

- 第4回 8月 6日 (金)
- 第5回 9月24日 (金)
- 第6回 10月22日 (金)
- 第7回 11月26日 (金)
- 第8回 12月10日 (金)
- 第9回 1月28日 (金)
- 第10回 2月10日 (木)

本校生徒の図書委員及び、将来保育士を目指す生徒による「絵本読み聞かせ会」です。

大型紙芝居を上演します

期 日 8月6日(金)
 時 間 午後4時～4時半
 場 所 長高図書館

長高生手作り紙芝居を今年も長高図書館で上演します。入場は無料です。是非おいでください。



